Bau des MZZ schreitet voran

Bienenbüttel. Der Bau des neuen Mehrzweckzentrums hat begonnen. Die Baucontainer stehen und der Baustrom liegt. Die Retentionsbecken sind bereits fertig. Wer sich über die Fortschritte auf der Baustelle informieren möchte, kann dies auf der Homepage beim Blick auf das Bild der Livecam jederzeit tun.

Die Verantwortlichen trafen sich am 14. Oktober 2024 zur 7. Bauherrenbesprechung. Themen waren unter anderem: Die Tür- und Fassadenplanungen sowie die Entscheidungen zum Bodenbelag und zur Ausführung der Decken.

Markierungen sind jeweils für Fußball/Handball, Badminton, Volleyball und Basketball vorgesehen. Die weiteren Entscheidungen zu den sportlichen Einrichtungen wie Schießanlage sowie den Stufenbarren sind ebenfalls getroffen und verabschiedet.

Aktuell anstehende Punkte sind die Beschilderung der Baustellenzufahrt sowie die Anlieferungswege zur Baustelle. Hier ist man noch in Gesprächen mit dem Landkreis.

Die nächste Bauherrenbesprechung ist für den 21. Oktober angesetzt.